

30

Jahre Ingenieurbüro Kläs!

Gegründet 1989 durch Herrn Dipl.-Ing. Helmut Kläs, blickt das Ingenieurbüro Kläs auf die Erfahrung aus 30 Jahren zurück. Seit Februar 2017 bringen drei weitere Geschäftsführer, Martin Walldorf, Matthias Mohr und Christian Forster, ihre Kompetenzen ins Unternehmen ein. Zusammen bilden Sie ein erfahrenes und zukunftsorientiertes Führungsteam mit klaren Werten und individuellen, sich ergänzenden Schwerpunkten.

Für die zahlreichen erfolgreich abgeschlossenen Projekte bedanken wir uns für das entgegengebrachte Vertrauen und freuen uns auf die Herausforderungen der Zukunft als Spezialisten für innovative, funktionale und wirtschaftliche Lösungen in der Gebäudetechnik.

Ingenieurbüro Helmut Kläs GmbH & Co. KG.